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台大竹北分部 6人小組成員之一縣議員徐欣瑩指出，台大決定下月 2日在新竹
科學園區管理局舉辦產學合作（策略聯盟）說明會，出席的企業界領袖都是重量

級人物，台大這場大規模的產學合作說明會，在國內將是一項創舉。 

徐欣瑩說，台大校長李嗣涔 6月 7日帶同 5個學院院長和縣府簽定協議書，目
的是送教育部讓設校計畫通過，目前相關文件皆已函送教育部待審，校方同步進

行的是，校園整體開發環境影響說明書送環保署審查，及公共工程委託技術服務

勞務採購案開標事宜。 

徐欣瑩說，日前 6人小組開會時，除了原有的 5個學院外，文學院、理學院及

生農學院都要求納入，顯示台大對竹北分部設校計畫有非常正向的推動，只要這

次產學合作說明會募款成功，設校進度將會非常樂觀。 

募款目標 10億以上 

擔任台大竹北分部籌建小組召集人的力晶董事黃崇仁，邀請 20家以上企業參加

產學合作說明會，徐欣瑩形容這些企業界領袖的身價高達上千億，指台大原要募

款 7億元，現在目標則擺在 10億元以上。 

徐欣瑩說，產學合作的策略聯盟以台大校友和策略聯盟廠商為主，企業可捐建獨

棟大樓，或是連續 10 年每年捐贈 1千萬元以上、5百萬至 1千萬元之間，或每
年捐贈 1百萬元至 5百萬元，同時也歡迎關心台大設校的民間團體和其他企業，
小額捐款，共襄盛舉。 

在 8月 2日產學合作說明會募款之後 1個月內，台大校方還會安排各學院及系
所主任，再搭乘高鐵到竹北參訪，藉以帶動各系所負責人對竹北分部的了解，讓

相關人員實際體驗校本部和竹北分部間的「無距離感」。 


